# En Argentina, Tres Policías Asesinados por un Grupo Guerrillero; Aumentan las Huelgas

## Fracasaron las Pláticas Entre Líderes Obreros y el Ministro de Economía

CORDOBA, Argentina. (A. F. P., AP y Latin) — Tres policias fueron muertos hoy aqui por un comando presumiblemente formado por guerrilleros. En tanto la industria automotriz continúa totalmente paralizada por la huelga de sus doce mil trabajadores, movimiento al cual hoy se plegaron las industrias de plásticos, de textiles, de bebidas gaseosas y de comestibles.

Circulos políticos oficiales calificaron esta mañana de "abiertamente golpista" el discurso pronunciado anoche por un ideólogo militarista, el general retirado Benjamín Ratembach, que calificó a las autoridades de gobierno como "ineptas" y al mismo tiempo exigió una mayor representación castrense en el gabinete.

Por otra parte, en rotundo fracaso concluyó al mediodía una entrevista entre los líderes de la Confederación General del Trabajo, CGT, y el ministro de Economía, Celestino Rodrigo, al término de la cual fuentes oficiosas revelaron que el gobierno insiste en no otorgar un alza salarial superior al 38 por ciento.

Igualmente se informó que el secretario general de la

CGT, Casildo Herreras regresará en las próximas horas al país desde Ginebra, donde en compañía del ministro del Trabajo, Ricardo Otero, participa en una conferencia de la OIT.

El movimiento huelguístico iniciado aver por los trabajadores de las plantas automotrices de Córdoba se generalizó hoy, mientras esta mañana se plegaron a él los trabajadores de las industrias de plásticos, bebidas gaseosas, textiles y de comestibles.

En Buenos Aires, varios cientos de taxistas, virtualmente sin pasajeros desde las alzas que elevaron sus servicios en el triple, manifestaron por las calles capitalinas haciendo sonar insistentemente sus bocinas. Más de cincuenta de ellos fueron arrestados por "desórdenes en la vía pública".

#### ATAQUES A LA PRESIDENTA

Al anochecer, una gran cantidad de personas realizó una protesta frente a la Casa de Gobierno, gritando consignas contra la Presidenta María Estela Martinez, a la que culpaban de la crisis económica que vive el país.

Hubo choques entre los manifestantes y las fuerzas de seguridad y se hicieron varias detenciones

Anoche se ofreció una cena de "desagravio" al general Leandro Anaya, recientemente destituido de su cargo de comandante en jefe del Ejército, en el cual el "ideólogo militarista", general en retiro Benjamín Ratembach, criticó "el nombramiento de un general en jefe con menor antigüedad que otros generales, lo que los obliga moralmente a pedir su retiro, lo cual es una aberración".

Ratembach, de 77 años, se referia al nombramiento del actual comandante en jefe del ejército, Numa Laplace.

El blanco principal de sus criticas fue el ministro de Defensa, "quien por su formación civil no posee conocimientos técnicos aptos para dirigir la fuerza".

El general Benjamin Ratembach participo activamente en el golpe de Estado contra el Presidente Arturo Frondizi, en 1962, y anteriormente, en 1951, realizó un abortado cuartelazo contra Perón.

El militar retirado dijo que en los medios castrenses existe preocupación por la situación nacional, y que se siente la necesidad de introducir cambios en las relaciones fuerzas armadas-gobierno.

Pidió además que a los comandantes en jefe de las tres ramas de las fuerzas armadas se les otorgará el rango de ministros, ya que la representación actual es exigua.

sentación actual es exigua.

"Evitemos a toda costa derribar con las armas lo que las urnas construyeron, porque si la construcción es buena, no nos quepa la menor duda que la tendremos por muchos años; pero si es mala, se vendrá abajo por si sola y en corto tiempo", subrayó. Finalmente, esta mañana dos automóviles emboscaron

Finalmente, esta mañana dos automóviles emboscaron en el barrio cordobés de Villu Reboll a una patrulla policial del comando radioeléctrico. De acuerdo con la versión de algunos testigos, los desconcidos abrieron las escotillas de los techos de sus vehículos y comenzaron a disparar intempestivamente contra los tres policias, matándolos en menos de un minuto.

Luego algunos de los atacantes se bajaron, recogieron las armas de los uniformados muertos y escaparon, sin que se tenga hasta ahora pista alguna de su paradero.

## EXCELSIOR

## Campo de Entrenamiento Guerrillero en Tucumán

SANTIAGO DE CHILE, 12 de junio. (AFP)—Un campo de entrenamiento de dos mil guerrilleros chilenos que se preparan para "invadir" el país, fue localizado por las autoridades argentinas en el interior de Tucumán, según fuentes responsables. Este centro de extremistas está dirigido por el ex cabecilla del proscrito Movimiento de Izquierda Revolucionario chileno (MIR), Dagoberto Pérez, añadieron las fuentes.